

Zeitschrift: Défis / proJURA

Herausgeber: proJURA

Band: - (2019)

Heft: 10

Artikel: C'est elle qui aura le dernier mot!

Autor: Kapfer, Philippe / Baetscher, Frédéric

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-853466>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 24.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NextDay.Vision est une startup jurassienne active dans la cybersécurité. Elle apporte des solutions innovantes allant bien au-delà du traditionnel mot de passe d'authentification pour entrer dans son ordinateur. Portrait.

Philippe Kapfer, co-fondateur et directeur de NextDay.Vision.

C'est elle qui aura le dernier mot !

NextDay.Vision a été récompensée par plusieurs labels de soutien à l'innovation.

Elle est reconnue Nouvelle Entreprise Innovante (NEI) par le canton du Jura. Grâce à ce mécanisme, qui favorise fiscalement l'entreprise, ainsi que les investisseurs, le gouvernement de la République et Canton du Jura souhaite encourager les nouvelles entreprises innovantes.

Elle a également le soutien de Créapôle, dispose d'une place dans l'incubateur I-Moutier et a été notamment lauréate du 14 Challenge en 2018, organisé par BaselArea.swiss.

La startup a en outre été sélectionnée pour participer à l'accélérateur TechTrust de l'EPFL Innovation Park, dont l'objectif est de contribuer au développement d'un écosystème local dans la cybersécurité.

Enfin, elle a été la première entreprise à s'installer sur le site jurassien du Switzerland Innovation Park, à Courroux. L'antenne jurassienne, gérée par BaselArea.swiss, est focalisée sur les domaines des soins de la santé et de la transformation industrielle. Sa mission est d'aider les startups, les PME et les institutions locales à accélérer le développement de leurs projets d'innovation.

Philippe Kapfer, la cybersécurité, une vocation

Le co-fondateur (avec Sabrina Gessier) et directeur de NextDay.Vision, Philippe Kapfer, 42 ans, un Franco-Suisse né à Bâle, est expert en cybersécurité. Après avoir longtemps travaillé dans le domaine de la sécurité et les systèmes d'information, il a obtenu un Bachelor et un Master en cours du soir.

Il a également publié un ouvrage sur le piratage des systèmes d'information «Internal Hacking et contre-mesures en environnement Windows» (2^e édition), paru aux Editions ENI. C'est en écrivant

son livre de 500 pages qu'il s'est rendu compte qu'il y avait encore beaucoup de travail à faire en termes de sécurité et de potentiels produits à développer. Il a ainsi créé la société NextDay.Vision en avril 2017.

Que propose NextDay.Vision?

La startup accompagne les entreprises et les prestataires informatiques dans la sécurité informatique et la digitalisation.

Elle offre à la fois des audits de sécurité et tests d'intrusion, un accompagnement et un coaching en cybersécurité pour les PME, des formations pour les administrateurs réseaux, des sensibilisations aux utilisateurs, ainsi qu'une solution d'authentification sans mot de passe.

NextDay.Vision accueille dans son capital-actions NETmanage SA, une société de services informatiques active depuis 10 ans en Suisse romande. NextDay.Vision va ainsi devenir une société anonyme afin de favoriser l'arrivée de nouveaux investisseurs lors d'une levée de fonds prévue début 2020.

NETmanage est une société neuchâtoise de services IT employant plus d'une dizaine de personnes à Bevaix et qui propose notamment des solutions de gestion de parc informatique et des formations en entreprise.

L'investissement doit permettre à NextDay.Vision de développer sa solution d'authentification sans mot de passe et de conquérir de nouvelles parts de marché. «Cet investissement est un bon signal et la preuve d'un réel besoin du remplacement du mot de passe en entreprise», explique Philippe Kapfer.

Comme le souligne Fabien Bassi, fondateur et directeur de NETmanage SA, «NETmanage croit au fort potentiel de l'entreprise NextDay.Vision et de son fondateur. Les solutions proposées par NextDay.Vision sont innovantes et per-



NextDay.Vision a été la première entreprise locataire à s'installer sur le site de l'antenne jurassienne du Switzerland Innovation Park, à Courroux. L'inauguration officielle des locaux a eu lieu le 25 octobre dernier.

mettent à tous types d'entreprises, PME et grandes entreprises, de pouvoir sécuriser les accès via des outils simples.» De son côté, NETmanage profitera de ce partenariat pour étendre son offre de services et solutions de sécurité. À travers NextDay.Vision, l'entreprise proposera des audits de sécurité et des tests de piratage, des formations, séminaires et des sensibilisations aux utilisateurs. Cette collaboration permet également

à NextDay.Vision d'ouvrir un bureau à Neuchâtel afin de se développer au plan suisse.

Mieux sécuriser sans mot de passe pour se simplifier la vie

Comme l'explique Philippe Kapfer, «en termes de sécurité, le mot de passe est un point faible. Il est de plus en plus complexe et difficile à mémoriser. On le note, on utilise souvent le même, et



DR

Une clé de sécurité pour remplacer le traditionnel mot de passe.

il peut être volé à distance, ce qui ne le rend pas sûr».

NextDay.Vision développe OtpOne, une application d'authentification, pour remplacer le mot de passe dans l'environnement de l'entreprise par d'autres moyens comme son téléphone portable ou une clé de sécurité, voire encore une reconnaissance faciale. OtpOne apporte les outils nécessaires pour faciliter la digitalisation avec la signature et le scan de documents depuis le mobile. Ceci pour simplifier la vie de l'utilisateur et améliorer la sécurité.

La solution est proposée actuellement en Suisse, en France et au Canada.

www.nextday.vision

www.netmanage.ch

Point de vue d'un client et partenaire jurassien, Stemys

«Les produits de NextDay.Vision permettent à nos équipes de développement d'ajouter facilement un système d'authentification à la fois fort, avec plusieurs facteurs d'identification, et également simple pour nos clients avec l'abandon du problématique mot de passe. Une solution que nous recommandons vivement à tous les développeurs qui souhaitent s'appuyer sur une technologie novatrice en la matière et, de plus, entièrement développée en Suisse.»

Frédéric Baetscher, CEO de Stemys